



## Proponen más recursos para las Fuerzas Armadas

**ANTONIO HERNÁNDEZ**

---cartera@eluniversal.com.mx

El próximo año, la lucha por la seguridad en el país recibirá mayores recursos por parte del gobierno federal.

De acuerdo con el Paquete Económico para 2023 enviado por la **Secretaría** de Hacienda y Crédito Público al Congreso de la Unión, la **Secretaría** de la Defensa Nacional (Sedena) tendrá recursos por 111.9 mil millones de pesos, es decir, 2.6 mil millones de pesos más que lo ejercido en 2022, un incremento de 2.4% en términos reales.

De acuerdo con el documento, en el caso de la **Secretaría** de Marina (Semar), el presupuesto solicitado para el año próximo es de 41.9 mil millones de pesos, un incremento de 5.7% en términos reales.

Este incremento en el presupuesto para las Fuerzas Armadas se presenta en medio del debate sobre la aprobación de la reforma a la Guardia Nacional, que buscaría incorporarla al mando de la **Secretaría** de la Defensa Nacional.

A detalle, el incremento de percepciones estimado para el año próximo a la **Secretaría** de la Defensa Nacional sería de 2 mil 106 millones de pesos y para la creación de nuevas plazas se destinarían ingresos por poco más de mil 900 millones de pesos.

Los recursos destinados para el Ejército a través de la **Secretaría** de la Defensa Nacional buscarán reforzar las tareas de la seguridad pública, revisar operaciones, des-

### 2.6 MIL

MILLONES DE PESOS

el aumento de recursos para la Defensa Nacional.

### 34 MIL

525 MILLONES DE PESOS

los recursos que se prevén dar para la Guardia Nacional.

pliegue militar y vigilancia del espacio aéreo nacional, así como mantener la operatividad entre la **Secretaría** de Marina para mejorar la coordinación en el combate al crimen organizado y la estrategia por aumentar la seguridad en el país.

**Guardia Nacional, también**

En medio de la discusión en el Legislativo para incorporar a la Guardia Nacional al

Ejército, este cuerpo encargado de la lucha contra el crimen en el país recibirá recursos por 34 mil 525 millones de pesos, de acuerdo con la propuesta de la **Secretaría** de Hacienda y Crédito Público para el próximo año.

Ese total representa más de una tercera parte de los recursos asignados a la **Secretaría** de Seguridad Pública, institución a la que se espera asignar un presupuesto por 99 mil 28 millones 568 mil pesos para el siguiente año.

Cabe recordar que, si se concreta la adhesión de la Guardia Nacional a las filas del Ejército, se transferirán dentro de un plazo de 60 días naturales los recursos presupuestarios y financieros que correspondan para cubrir las erogaciones por concepto de servicios personales y gastos de operación de la Guardia Nacional, así como los recursos materiales destinados a su operación. ●

#### EL DATO

En la Sedena, para la creación de nuevas plazas se destinarían mil 900 millones de pesos.



Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda, saluda a Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, tras entregar el Paquete Económico.

VALENTE ROSAS/EL UNIVERSAL